

En una pequeña empresa editorial

Necesitábamos a un distribuidor más grande para poder llegar a un público más amplio.

21/11/2018

Soy director de una pequeña empresa editorial. Como editamos libros de teología y vida espiritual cristiana, tenemos distribución con la editorial católica más grande del país. Por otra parte, también hemos empezado a editar algunos libros con orientación cristiana con los que

quisiéramos llegar a un público más amplio. Por ese motivo, era necesario contar con un distribuidor más grande. Hemos [ofrecido] nuestro nuevo libro al distribuidor más famoso del país, pero lo han rechazado.

Con el fin de resolver esta difícil situación y encontrar un distribuidor para el libro, he empezado a encomendar el asunto a don José María Hernández Garnica. Me dirigi posteriormente a otro distribuidor, aunque con pocas esperanzas de éxito. Al final, después de algunos días, se han puesto en contacto, porque tienen interés en vender el libro. Estoy persuadido de que el asunto salió bien por la intercesión de don José María Hernández de Garnica. Estoy muy agradecido a don José María.

M.Š., Brno, República Checa, 22 de mayo de 2015

► Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei* (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico ocs.es@opusdei.org.

► Clic aquí para hacer un donativo.

En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-sv/article/favores-jose-
maria-hernandez-garnica-empresa-
editorial/](https://opusdei.org/es-sv/article/favores-jose-maria-hernandez-garnica-empresa-editorial/) (21/02/2026)